

## Energie-Update ~ Eric Raines ~ 3. Juni 2019

gefunden auf [TheEarthPlan](#)

*„Was wir tun können: Sei das Licht. Sei das Beispiel. Sieh, wie die Welt um uns herum in Chaos, Trennung und Kriegen liegt und erkenne an, dass wir dieses Problem nicht auf der selben Ebene verändern können, auf der es geschaffen wurde. Wir können uns nicht selbst in den Frieden kämpfen. Wir müssen die Gründe für die Kriegsführung in uns finden und sie in das verwandeln, was wir tatsächlich in der Welt im Allgemeinen sehen wollen.“*



Quelle: [Unleashing Natural Humanity](#)

Das Menschliche Kollektivbewusstsein hat eine atemberaubende Expansion erlebt, indem es verlorene traumatische Zeitlinien der Ahnen bereinigt, neue Ebenen der bewussten Erforschung eröffnet und die grundlegenden Zeitlinienflüsse der gesamten Spezies verschoben hat.

Die Sonne hat ihre Pulsfrequenz erhöht in Bezug auf den Grad der bewussten Fähigkeit, Licht auszusenden, wie im Update der letzten Wochen erklärt.

### [Energie-Update ~ Eric Raines ~ 27. Mai 2019](#)

Dies hat die Mächte, die nicht sein sollten, ins Schleudern gebracht bezüglich der hektischen Reparatur ihrer Schwarze-Magie-Systeme, die dazu konzipiert waren, die kollektive Zukunft der Menschheit um ihres eigenen Vorteils willen zu entführen.

Vieles auf diesem Planeten ist nicht vom Licht, und Schönheit, von der wir wissen, dass sie möglich ist, ist in wirklich jedem von uns. Ein Grossteil dieses Planeten erzeugt extreme Dunkelheit. Das ist nichts wahrhaft Natürliches.

Wenn wir einen gesunden Menschen betrachten, ohne traumatische Geschichte, zeichnet er sich natürlicherweise dadurch aus, sich gut zu fühlen, körperlich, geistig, emotional und

energetisch. Jene Menschen ziehen sich natürlicherweise vom Schmerz zurück, von Dingen, die Schmerz verursachen, von Verhaltensweisen, die sich selbst oder andere verletzen und von Emotionen, die sich nicht gut anfühlen.

Natürlich würde jeder Mensch, ohne die Weitergabe der traumatischen DNS-Programme der Ahnen, sich extrem grosszügig, wohlwollend und liebevoll zur Welt im Allgemeinen fühlen.

Was wir im Moment erblicken, ist ein Produkt eines sich selbst aufrechterhaltenden Systems, das wild ausser Kontrolle geraten ist, zunehmende Niveaus von Gewalt, Hass, Dunkelheit und Kriegsführung erschaffend, um das selbe Mass an emotionaler Reaktion von der Menschheit zu bekommen ... und es ist gänzlich und vollkommen gescheitert.

Mit dem kürzlichen Vorschnellen der Mainstream-Berichterstattung über UFO's, von Staatsoberhäuptern bis hin zu Militärpiloten, die professionelles Zeugnis ablegten, ist ein grosses Tor aufgebrochen worden.

Mit dem Eingeständnis der Regierung, in den letzten 70 Jahren ausserirdische Technologie rückwärts entwickelt zu haben, wurde vielen schlafenden Anteilen der Bevölkerung gerade eine gravierende Rote Pille hingeworfen. *„Wenn sie das Leben der Menschen in den letzten 70 Jahren zerstört haben, worüber haben sie dann noch gelogen? Worin haben sie uns noch trainiert, etwas zu ignorieren?“*

Für die überwiegende Mehrheit des schlafenden Kollektivs liess man gerade die sprichwörtliche Glocke unglaublich laut und unangenehm läuten, und dies hat viele Ebenen des dichten / dunklen / schweren Rahmens / der Programmierung auf den ätherischen Ebenen aufgelöst. Das erwähnenswerteste davon sind die wesentlichen Schwarze-Magie-Pools von Stärke, Fluss und Macht, mit denen die Schwarzmagier der Elite das Kollektiv der Menschheit übernommen haben und unmittelbar in den Orwell'schen Polizeistaat 1984 gelenkt haben, der die Kriegsmaschinerie speist, die wir heute sehen.

Durch diese Risse im Kollektiv sehen wir, wie die Programme auf jeder Ebene gereinigt werden, und leider wissen viele nicht, was die Freigabe der Traumata bedeutet, und werden von den Emotionen eingefangen, die sich lösen. Die beiden, die im Moment lauter als alle anderen im Kollektiv zu spüren sind, sind Misstrauen und Scham. Dies ist nicht nur ganz direkt damit verbunden, dass wir belogen wurden und wir unserem eigenen Urteil misstrauen, sondern das Zustandekommen von einer Aufrechterhaltung dieser Programme wird entdeckt, was eine tiefe kollektive Scham auf diesen Ebenen offenbart.

Die Dinge ändern sich im Moment unglaublich schnell. Licht und Informationen strömen auf den Planeten ein in einem in der Geschichte unbekanntem Umfang und viele verspüren den Ruf, sich zu erheben und mehr zu werden.

Was wir tun können: Sei das Licht. Sei das Beispiel. Sieh, wie die Welt um uns herum in Chaos, Trennung und Kriegen liegt und erkenne an, dass wir dieses Problem nicht auf der selben Ebene verändern können, auf der es geschaffen wurde. Wir können uns nicht selbst in den Frieden kämpfen. Wir müssen die Gründe für die Kriegsführung in uns finden und sie in das verwandeln, was wir tatsächlich in der Welt im Allgemeinen sehen wollen.

Während wir dies tun, während mehr und mehr von uns sich dieses kollektive Feld nutzbar

machen, das die Mehrheit sein wird, wird die Resonanz stärker. Die Rahmen der Dichte, die das menschliche Kollektiv zügeln, werden schwächer. Wir können expandieren. Wir können uns natürlich weiterentwickeln ohne Einschränkung.

Wir haben noch ein paar weitere Plätze in unserer Grundlagenklasse, um diese Lichtsprachen zu lernen und wie man sie auf diese Weise verwendet, siehe hier.

<https://www.unleashingnaturalhumanity.com/events/foundations-full-spectrum-class-june-7th-2019>

Beginne auszusteigen, in dieses grosse Unbekannte hinein. Wenn du eine bestimmte Angelegenheit angehen möchtest, fange jetzt mit den ersten Schritten dazu an. Wenn du eine bestimmte Fähigkeit hast, die du liebst, dann **trainiere sie!! Geniesse sie!! Folge der Aufregung!!!!** Wenn du diese bestimmte Person hast, bei der du zu schüchtern bist, ihr zu sagen, dass du dich für sie interessierst, sprich sie an! Wenn du eine Angst hast, stelle dich in die Mitte und atme dich in die Befreiung.

Wachse! Entwickle dich! Lebe und existiere wirklich hier, genau jetzt.

Das Jetzt ist der einzige Ort, an dem etwas wirklich interessantes passiert 😊 ?

Sei dieses Licht, sei dieser Funke. Sei diese Fackel in der Dunkelheit, dieser Wirbelwind des Lachens und der Liebe.

Wir haben es geschafft!

Von meinem Herzen zu deinem,

Eric